

Liebe Eltern!

Kalchreuth, 11.01.2010

Wir dürfen Ihnen, Ihren Kindern und Ihren Familien ein gesundes, gesegnetes Neues Jahr 2010 wünschen. Auch im neuen Jahr wollen wir weiter an unserem Jahresthema „Ich bin ich“ arbeiten und uns mit entsprechenden Themen beschäftigen.

Doch zunächst ein paar organisatorische Dinge, die in den nächsten Wochen wichtig sind.



Im Jahresplan steht ein Elternabend für Januar 2010. Dieser wird zunächst nach hinten verschoben, wir geben Ihnen den neuen Termin rechtzeitig bekannt.



Der Elternbeirat hat im Eingangsbereich eine „Helferliste“ aufgehängt. Dort ist Platz für alle Eltern, die den Elternbeirat gerne in seiner vielfältigen Arbeit unterstützen möchte. Wenn Sie sich dort eintragen, werden Sie bei Bedarf durch den EB angesprochen. Wie, wann und ob Sie sich dann einbringen möchten, geschieht immer in Absprache – vielleicht haben Sie ja Lust?!



Auch die Liste mit den Küchendiensten hängt im Windfang. Wir suchen nach wie vor aktive Eltern, die bereit sind, an jeweils einem Freitag Nachmittag (ca. 13.15 – 14.30 Uhr) in der Küche auszuhelfen. Das Mittagsgeschirr von ca. 25 Kindern müsste in die Spülmaschine geräumt und anschließend in die Schränke sortiert werden.



Einige Eltern haben die Möglichkeit, den Krippen-/ Kindergartenbeitrag von der Steuer abzusetzen. Wenn Sie eine Bestätigung über die gezahlten Beiträge wünschen, tragen Sie sich bitte bis Ende Januar in der Liste an der Sonnen-Pinnwand ein.



Wir gehen auch bei Schnee gerne an die frische Luft und nutzen unseren tollen Garten. Vielleicht können Sie sich vorstellen, wie lange es dauert, bis alle Kinder einer Gruppe richtig angezogen sind. Sie können uns und Ihre Kinder unterstützen, indem Sie auf praktische und funktionsfähige Kleidung achten. Bitte lassen Sie beispielsweise Kleidungsstücke mit defekten Reißverschlüssen zu Hause. Sie ersparen vor allem Ihrem Kind viel Frust, wenn es nicht auf fremde Hilfe und improvisierte Lösungen angewiesen ist. Natürlich fällt dann auch uns die Arbeit etwas leichter. Bitte werfen Sie auch hin und wieder einen Blick in die Tasche mit der Wechselwäsche, ob frische Socken/Strumpfhosen und lange Hosen/Oberteile vorrätig sind. Vielen Dank!



Wie bereits angekündigt, werden ab 1. Februar die neuen Nachmittagskurse aushängen. Das Verfahren wird wieder dasselbe sein: die Kurse werden vorgestellt und mit einer nicht begrenzten Liste versehen. Der Platz Ihres Kindes auf der Liste ist nicht entscheidend über die Platzvergabe, Sie haben also in Ruhe Zeit zum Nachdenken und Eintragen.

Bitte denken Sie daran, dass die Kurse auch zuverlässig besucht werden sollten. Häufig werden zusammenhängende Projekte behandelt, die eine regelmäßige Teilnahme erfordern und es ist für die Kinder unangenehm, wenn man immer wieder von vorne beginnen muss.



Ganz zum Schluss noch eine wenig erfreuliche Nachricht:

Wir haben wieder eine Lücke in unserem Team! – Hilde hat sich leider sehr kurzfristig entschlossen, bereits ab dem 12. Januar eine andere Arbeitsstelle anzunehmen.

Sie hatte sich lange vor „unserer Zeit“ im Blindeninstitut in Rückersdorf beworben, dort hat man ihr nun eine Stelle angeboten, bei der Sie in der Einzelpflege von behinderten Kindern arbeiten kann. Damit erfüllt sich für Hilde ein lang gehegter Wunsch. Die Entscheidung für die neue Stelle ist ihr trotzdem nicht ganz leicht gefallen, und es ist/war auch für uns nicht einfach, sie gehen zu lassen. Dennoch wollten wir ihr keine Steine in den Weg legen und haben ihr einen sehr kurzfristigen Auflösungsvertrag ermöglicht. Wir danken ihr für ihre Arbeit in unserem Team und unseren Gruppen und wünschen ihr alles, alles Gute!

Damit nun in der Käfergruppe kein Personalengpass entsteht, hat sich Christa bereit erklärt, Hildes Stelle vorübergehend zu übernehmen. Die Zeit, die Christa dann im Kindergarten fehlt, wird von Margit, Ursula und Brigitte aufgefangen. Vielen herzlichen Dank dafür!

Wir suchen also ab sofort eine Kinderpflegerin für die Krippe mit 31 Std / Woche. Das Bewerbungsverfahren läuft bereits und wir hoffen sehr, dass wir bald fündig werden. Sobald wir eine neue Kraft gefunden haben, werden Sie informiert!

Wir grüßen Sie herzlich, Ihr  -Team

